

La Alcaldesa encabeza las protestas contra el cierre del SUAP de Móstoles

Fecha de publicación: 29/06/20220:00

Descripción:

- **En la concentración, las mostoleñas y mostoleños han exigido a la Comunidad de Madrid que no desmantele el Servicio de Urgencias de Atención Primaria de Móstoles, el único con el que cuenta el municipio.**

La Alcaldesa, Noelia Posse, ha encabezado hoy la concentración para exigir al Gobierno de Díaz Ayuso que mantenga abierto el centro del Servicio de Urgencias de Atención Primaria (SUAP) de Móstoles. La Comunidad de Madrid pretende reconvertirlo en un Punto de Atención Continuada de Cuidados de Enfermería en el que no habrá médicos.

Las mostoleñas y mostoleños se han unido a la protesta para reclamar a la Comunidad de Madrid que no desmantele este servicio de salud básico y para pedirle a la Presidenta Díaz Ayuso que garantice la atención primaria de urgencias en el municipio.

El cierre de este centro, el único de estas características en la ciudad, obligará a los vecinos a acudir a los hospitales, colapsando sus servicios de urgencias con cuestiones médicas que hasta antes de la pandemia atendían los sanitarios del SUAP de Coronel de Palma.

Al cierre del centro de urgencias de atención primaria se suman los graves recortes que ha sufrido la sanidad pública del municipio por parte de la Comunidad de Madrid, la falta de personal médico para sustituciones, las largas listas de espera y la inexistencia del centro de salud del PAU 4 que la Alcaldesa y los 15.000 vecinos que residen en este barrio llevan años reclamando.